



Inaugurada en Madrid la reunión anual de Redes de Información Europea de la Comisión Europea

La Comunidad de Madrid apuesta por liderar la comunicación de un mensaje europeísta convencido a través de los centros de información europea

- El Centro de Documentación Europea de la región es uno de los puntos de información de referencia de los 500 que forman la Red Europe Direct

06 de octubre de 2015.- La directora general de Asuntos Europeos y Cooperación con el Estado, Yolanda Ibarrola, ha subrayado hoy la necesidad de que los centros de información europea lideren, junto a la Comisión y al Parlamento europeos, la comunicación de un mensaje europeísta convencido. “Esa idea de que Europa no es el problema sino la solución”, ha precisado.

Ibarrola ha inaugurado hoy la reunión anual de Redes de Información Europea de la Comisión Europea, junto a la directora de la Representación de la Comisión en España, Aránzazu Beristain.

“En la Comunidad de Madrid vamos a seguir asumiendo nuestra parte, como lo hemos hecho siempre, participando en la Red de Información Europea, impulsando iniciativas de colaboración con otros centros, participando en estos encuentros a nivel nacional y europeo, compartiendo nuestras mejores prácticas y aprendiendo de las iniciativas de los demás centros”, ha explicado.

La reunión de Redes de Información Europea de la Comisión Europea se divide en dos jornadas. En la de hoy, los asistentes tratarán asuntos relativos al Plan de inversiones para Europa, los fondos estructurales y de inversión 2014-2020, la Cooperación al desarrollo: Agenda 2030 y nuevos objetivos de desarrollo sostenible, los derechos de autor y reutilización de la información pública en las publicaciones europeas y las relaciones con la representación de la Comisión Europea en España y la sede de la Comisión en Bruselas.

En la jornada de mañana, los asistentes a la reunión intercambiarán buenas prácticas en materias relacionadas con las prioridades de la Unión Europea.



MÁS DE 40 CENTROS DE INFORMACIÓN EN ESPAÑA

La Comunidad de Madrid participa en el encuentro a través de su Centro de Documentación Europea, que es uno de los 500 puntos de información de la Red Europe Direct que existen en toda Europa, 45 de ellos en España.

La función principal de estos puntos es dar una primera respuesta a las consultas relacionadas con la Unión Europea, así como realizar acciones de divulgación y de formación. Los centros asesoran al ciudadano en todas las cuestiones relacionadas con la Unión Europea, fomentan debates a escala local y regional, facilitan a las instituciones comunitarias la difusión de su información y organizan todo tipo de actividades de cara a fomentar la participación de los ciudadanos en las cuestiones comunitarias.

El centro de la Comunidad de Madrid es uno de los de referencia de la red por su labor de comunicación para mejorar el conocimiento que los ciudadanos tienen de la Unión Europea. De hecho, sus productos de divulgación de la UE han sido reconocidos y premiados en diversas ocasiones por la Comisión Europea.

